

## PRESENTACION

El Instituto de Estudios Sociales en Población (IDESPO) de la Universidad Nacional en 1979 realizó una encuesta nacional entre ciudadanos que en ese entonces tenían 60 años o más de edad a solicitud de la Comisión Nacional sobre la Tercera Edad y en cooperación con el Centro de Capacitación e Información sobre la Tercera Edad de la Caja Costarricense de Seguro Social.

El propósito del Proyecto fue el de determinar cuál era la situación de esos costarricenses, cuáles eran sus necesidades y esperanzas. La información recopilada permitiría a las instituciones con responsabilidades en el campo formular políticas, desarrollar programas y operacionalizar actividades para este grupo creciente de la población del país.

Las entrevistas se realizaron en todo el territorio nacional, desde la frontera con Panamá hasta la de Nicaragua, del Mar Atlántico al Océano Pacífico. La muestra incluyó costarricenses de las zonas rurales y urbanas, del Valle Central y de las costas.

Como es el caso en todos los informes de trabajo que divulga el -- IDESPO, este estudio representa un avance, que se publica con el propósito de estimular la discusión sobre el tema. De especial interés es la crítica tendiente a mejorar el proceso investigativo de este Instituto.

DR. CARLOS DENTON L.  
DIRECTOR